

爲不穩定ナリ

一、本十九日ノ告勸職工ハ十四名ニシテ前日ヨリ捕獲
カル又尙大部ノ職工ハ形勢ヲ觀望ニ罷業中ナリ

合板議件ナルカ豫テ兵庫（貴）縣下寶塚方面ニ於
テ運動傳聞催ノ計測ヤリシモ雨天ノ爲メヨリ中止シ
本（十九日）夜市内山區對込町浮友俱樂部ニ於テ
職工茶話會ヲ開催スルコト、ナレリ

一、會社ハ裏ニ罷業職工三對シ場合ニ依レハ窯爐ノ
火ヲ落シ當分工場ヲ閉鎖ス（然過剰セルニ窯爐ノ火ヲ
落スルヲ以テ輕々ニ之ヲ敢行シ得サルモノ、茲ク勤
職工ハ主トシテ此方面ノ作業ニ從事セシメツ、アリテ斷
分此狀態ヲ持續スル意起ナリト認メラル

一、爭議團ニ於テハ交渉ノ行掛上自下持久的態度
ヲ持シ居ル元本實解決ヲ焦慮シ調停者ノ告報又
ムニシテ御警衛様アリ一方會社側ニ於テハ多

特種號第74五六號

大正十二年四月廿一日

大阪府知事

井上存哉



内務大臣 水野鍊太郎殿
社會局長店 塚本清治殿
監視統監 赤池濃殿
京都、兵庫、ノ府縣知事殿
大阪地方裁判所檢事正殿

大阪製糖所勞働爭議解決ニ關スル件（第八報）
既報ノ如ク本爭議ハ發生以來勞資双方共感情ニ因ハシ
時シ徒ニ解決シ遷延スルノ狀況ナリニカド乃精朝
日獨署長ニ對シ件裁方早出タルモ今署長ハ之ヲ拒絕シ
署ニ韓族ノミナシ其取計ヲナシタルヨリ昨十九日于佑八
時三分金職工代表者藤田捨吉外十四名ハ總同盟自許野
武士組大失有三並ニ左大阪聯合會久新原金政宋吉
名所添ニテ會社事務所ニ於テ會社側山川庄後以下三社